



Mardi 11 février,

Alain G. nous a donné rendez vous  
à Domèvre sur Avière

pour y pratiquer une nouvelle discipline.

La Rando-parapluie.

Aucune formation n'étant dispensée,  
on apprend sur le tas ...

Attention toutefois, ça peut glisser !

Et voici le terrain de jeu !



Alain explique la fonctionnalité du parapluie  
à ces dames ...



Apparemment tout le monde n'a pas compris ...

Mais ça se comprend,  
on peut hésiter entre parapluie, bottes, canoë, ...



Ils n'attendent quand même  
pas  
le bateau-taxi ??



Non, finalement, c'est mieux à pied !!



« Je veux !! c'est bien mieux !! »



Et le parapluie peut même servir à garder l'équilibre !



Ah non ... on aura pas droit à une figure artistique ...



ça y est !  
Ils ont compris l'usage du parapluie !!





Bon ! ... Vivement le printemps !!

On en voit le bout ...

Enfin on le devine !

Le brouillard s'emmêle.



*La pluie c'est pas toujours triste  
OK. mais à un moment ça  
commence à faire un peu trop beaucoup!*



Et nous voila arrivé près des voitures.

Un bon tour, 14 km pour 170 m de dénivelé.

Merci à Alain qui nous a initié  
à une discipline qu'on n'avait plus pratiqué depuis  
longtemps !

